

Spannender Unterricht – viele Gäste



Traditionell finden im März die Besuchstage an der Schule Willisau statt. Wiederum durften in den Schulzimmern eine grosse Schar von interessierten Gästen begrüsst werden. Während drei Tagen waren die Zimmertüren besonders weit offen und diverse Besonderheiten der einzelnen Stufen und Klassen luden zum Verweilen ein. Eltern, Grosseltern, Götter oder Göttinnen und die weiteren Interessierten konnten in guter Stimmung Einblick in den Schulalltag geniessen und dem spannenden Unterricht folgen.

Über Generationen kam es zu tollen Begegnungen im Schulzimmer, in den Turnhallen oder gar auf dem Pausenplatz. Besonders geschätzt wurden die Kaffeetreffs. Da konnten zwischen Besuchern und Lehrpersonen ungezwungene Gespräche geführt werden.





Weitere Fotos: <https://photos.app.goo.gl/sb8Dx4r2FeMPwigE6>